
Протокол №4 
Заседания Приволжского Территориального Совета СРО ААС 

 
г. Уфа                                                                                           05 апреля 2024 года 
 
Место проведения: г. Уфа 
Начало заседания: 13-00 Мск 
Форма заседания – очное, с возможностью дистанционного участия 
 
На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 

1. Сюткина М.Г.  
2. Селезнев А.В. 
3. Селезнева О.А. 
4. Ткалич И.Ю.  
5. Брекоткина З.Т. 
6. Федорова О.А.  
7. Челышев Д.А. 
8. Отичева Р.Б. 
9. Быкова Э.Ф. 
10. Пантелеева И.А. 
11. Вайханская О.Л. 
12. Лобова Т.В. 
13. БыковаЭ.Ф. 
14. Чувакорзина Л.В. 

 
Итого в заседании Совета Приволжского ТО СРО ААС участвует 14 из 17 человек, что 
составляет 82%.  Кворум для принятия решений имеется. 

 
Процедурные вопросы: 
1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г. 
2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А. 
3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений. 
Решения приняты единогласно. 
 
Повестка дня заседания: 

№ Вопросы Докладчик 

1 

1. Обсуждение Положения о проведении финансируемых СРО 
мероприятиях публичного характера. 
2. Регламент публичных выступлений.  
3. Внесение изменений в Основные правила формирования 
комитетов и комиссий.  
4. О системе вознаграждений в СРО ААС. Обсуждение 
критериев вознаграждения членов ТС. 
5. Об аренде офисов ТС 
6. Обсуждение проекта положения о рабочих группах КСМАО.  
7. Выступление членов Комитетов СРО ААС. 
8. О членских взносах. 
9. Разное. 

Сюткина М.Г.  
 
Сюткина М.Г. 
Сюткина М.Г. 
 
Селезнева О.А. 
 
Лобова Т.В. 
Чувакорзина Л.В. 
Быкова Э.Ф. 
Сюткина М.Г. 
 

 
 



По первому вопросу 
Обсуждение Положения о проведении финансируемых СРО мероприятиях 
публичного характера. 
 
Выступила председатель Приволжского ТС СРО ААС Сюткина Минзиля Галиулловна. 
Обсудили Положение о проведении финансируемых СРО мероприятиях публичного 
характера. План мероприятий составляется Дирекцией СРО ААС, международные 
мероприятия должны инициироваться и согласовываться с комитетом по международным 
связям, федеральные мероприятия  инициируются представительными 
специализированными профильными органами, по мероприятиям регионального уровня – 
Совет по региональному взаимодействию по согласованию с Комитетом средних и малых 
аудиторских организаций на основании предложений территориальных советов, исходя из 
необходимости учета при обобщении предложений территориальных советов 
актуальности тематики, целевой направленности и бюджетной эффективности 
мероприятий.   
В связи с этим возникает вопрос, а почему бы такие же требования не предъявить и к 
мероприятиям федерального и международного уровней?  
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Пантелеева И.А., 
Вайханская О.Л., Федорова О.А. и др. 
 
Решили: 
1.1. Предложить добавить в Положение о проведении финансируемых СРО 
мероприятиях публичного характера, применение требований, обозначенных к 
региональным мероприятиям, такие как актуальность тематики, целевой 
направленности и бюджетной эффективности мероприятий ко всем мероприятиям 
проводимым СРО ААС (международным и федеральным). 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По второму вопросу 
РЕГЛАМЕНТ публичных выступлений и взаимодействия со средствами массовой 
информации Саморегулируемой организации аудиторов Ассоциации «Содружество» 
 
Выступила Пантелеева И.А. ознакомила с основными положениями Регламента 
публичных выступлений и взаимодействия со средствами массовой информации.  
Обсудили данный документ и приняли к сведению.   Но есть вопросы, кто же является 
уполномоченным сотрудником СРО ААС, и в какие сроки нужно согласовывать 
выступления членов ТС и тд.  
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Вайханская О.Л., Чурин 
Е.А., Пантелеева И.А., Селезнева О.А. 
 
Решили:  
2.1. Принять полученную информацию к сведению. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По третьему вопросу 
Внесение изменений в Основные правила формирования комитетов и комиссий. 
 



Выступил Челышев Д.А., он рассказал о том, 26.01.24г внесены изменения в Основные 
правила формирования комитетов и комиссий и каким образом формируются Комитеты 
сейчас. Представляется список ФИО на голосование в КМСАО, без приложения резюме. 
Сюткина М.Г. отметила, что на запрос нашего ТС о том, почему две наши кандидатуры не 
были представлены на голосование в члены Комитетов, ответа так и не получили. Д.А. 
Челышев пообещал выяснить этот вопрос. 
В ходе обсуждения пришли к выводу, что должен быть сформирован прозрачный 
регламент выдвижения кандидатов и он должен соблюдаться. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Челышев Д.А., Отичева 
Р.Б., Пантелеева И.А., Селезнева О.А. 
 
Решили: 
3.1.  Должен быть сформирован прозрачный регламент выдвижения кандидатов, и он 
должен соблюдаться. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу 
О системе вознаграждений в СРО ААС. Обсуждение критериев вознаграждения 
членов ТС. 
 
Выступила Сюткина М.Г. и обсудили критерии, которые ранее были направлены всем 
членам Совета. Предложено инициировать вопрос о критериях вознаграждения на 
следующее заседание КМСАО. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Лобова Т.В., Пантелеева 
И.А., Брекоткина З.Т., Вайханская О.Л. 
 
Решили: 
4.1. Инициировать вопрос о критериях вознаграждения на следующее заседание КМСАО. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По пятому вопросу 
Об аренде офисов ТС 
 
Выступила Селезнева О.А., она сообщила, что согласно Протокола заседания Правления 
от 22.03.24 г. где был поднят вопрос об аренде офисов ТС, где принято решение 
пересматривать ежеквартально смету на аренду офисов. Т.е. возможно, что в будущем мы 
перейдем на разовую аренду офиса для проведения заседаний. В результате обсуждения 
пришли к выводу, что у ТС как представительского органа СРО ААС в регионе должен 
быть офис на постоянной основе. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Селезнев А.В., Селезнева О.А., Пантелеева 
И.А., Вайханская О.Л., Челышев Д.А. 
 
Решили: 
5.1. Решили выразить мнение, что у Приволжского ТС СРО ААС как представительского 
органа СРО ААС в регионе должен быть офис на постоянной основе. 
 



Голосовали: За-14голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По шестому вопросу 
Обсуждение проекта положения о рабочих группах КСМАО. 
 
Выступила Лобова Т.В., она ознакомила с проектом положения о рабочих группах 
КСМАО и выразила мнение, что этот проект еще нужно дорабатывать, он достаточно 
«сырой». С этим согласились все присутствующие и было внесено предложение отправить 
на доработку это положение. Возможно даже должно быть два документа, отдельно 
вынести порядок взаимодействия между комитетами, комиссиями и ТС. Было предложено 
создать свою рабочую группу для разработки предложений в эти проекты. Выдвинулись 
следующие желающие Лобова Т.В., Челышев Д.А., Отичева Р.Б., Чувакорзина Л.В. 
 
В обсуждении приняли участие: Лобова Т.В., Сюткина М.Г., Челышев Д.А., Отичева Р.Б., 
Селезнев А.В., Селезнева О.А., Чувакорзина Л.В. 
 
Решили: 
6.1. Выразили мнение, что проект положения о рабочих группах КСМАО еще нужно 
дорабатывать. 
6.2. Создать рабочую группу для выработки мнения Приволжского ТС в это положение, в 
составе: Лобова Т.В., Челышев Д.А., Отичева Р.Б., Чувакорзина Л.В. 
Голосовали: За-14голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
По седьмому вопросу 
Выступление членов Комитетов СРО ААС. 
 
Выступила Чувакорзина Л.Б. член Комиссии по профессиональной этике и независимости 
аудиторов СРО ААС, она ознакомила присутствующих с последними тенденциями в 
работе комиссии, основной акцент делается на профилактику нарушений профэтики и 
независимости аудиторов в регионах. Для этой работы предложено создать рабочую 
группу во главе с Чувакорзиной Л.В. В состав этой группы следует взять аудиторов из 
регионов, которые хотят включиться в работу. 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Чувакорзина Л.В., Отичева Р.Б., Селезнев 
А.В., Пантелеева И.А., Брекоткина З.Т., Селезнева О.А.  
 
Решили: 
7.1. Принять полученную информацию к сведению. 
7.2. Предложено создать рабочую группу во главе с Чувакорзиной Л.В. 
7.3. Поручить Чувакорзиной Л.В. сформировать состав рабочей группы. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
По восьмому вопросу 
О членских взносах. 
 
Выступила Быкова Э.Ф., член Комитета по информации СРО ААС, она сообщила о том, 
что с 1 апреля 2024 года мы платим взносы «по-новому», ознакомила с новой системой 
платежей, скидками если платежи делаются в начале года. 
  



Решили: 
8.1. Принять полученную информацию к сведению. 
Голосовали: За-14 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
По девятому вопросу   
Разное. 
 
9.1. Выступила Сюткина М.Г., она сообщила что разработана программа обучения по 
МСК1. Программа состоит из 10 разделов по практическому применению МСК 1. Она уже 
обкатана в учебном центре «СИМБО». Выступила Вайханская О.Л., она рассказала об этой   
программе. Было решено предложить данную программу в Комитет по профобразованию 
СРО ААС для рассмотрения и включения ее в обязательную программу повышения 
квалификации аудиторов. 
9.2. Выступила Сюткина М.Г., она напомнила о проведении конференции и нужно 
определиться с конкретной датой. И срочно нужно составить анонс, для этого нужны темы 
докладов от выступающих. 
9.3.  Идет подготовка к проведению Всероссийского Студенческого Конкурса научных 
докладов «Лучший ассистент аудитора», уже собрано 23 заявки от студентов разных 
Вузов. Состоится онлайн встреча всех конкурсантов и членов Конкурсной комиссии 9 
апреля 2024г., запросить ссылку. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Вайханская О.Л., Отичева Р.Б., Селезнев 
А.В., Пантелеева И.А., Брекоткина З.Т. 
 
Решили: 
9.1. Предложить данную программу в Комитет по профобразованию СРО ААС для 
рассмотрения и включения ее в обязательную программу повышения квалификации 
аудиторов. 
9.2. Решено дату конференции обозначить 21 июня 2024г. Тема конференции утверждена 
следующая «Аудит как система экономической безопасности бизнеса и прочих 
аудиторских услуг». 
9.3. Принять полученную информацию к сведению. 
Голосовали: За-14голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято большинством голосов. 
 
Председатель  
Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 
 
Секретарь  
Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


